

[Pameran Annual Bill Mohdor Studio: "Create Art, Make Impact"](#)

Ditulis oleh Redaksi pada Rabu, 05 Maret 2025

6 MAR - 9 MAR 2025

START 9 AM - 5 PM

at **IFEX 25**

JIEXPO KEMAYORAN

(TRADE MART BUILDING)

JAKARTA

ORGANIZED BY

BILL MOHDOR

BILLMOHDORSTUDIO



Create Art Make Impact

find your **statement piece**



BILL MOHDOR - SEKARTADJI SUPANTO - EDI BONETSKI - M.YATIM - GALUH TADJI MALELA - RENDRA SANTANA - PRADJNA DEWANTARA WIRATA - CAMMILLA ASTARI - CHRYSNANDA DWILAKSANA - DARREN CHANDRA - FAISAL KAMANDOBAT-PUTU SUTA WIJAYA-UGO UNTORO-NASSIRUN - ERICA HESTU WAHYUNI - EDI SUNARYO - NYOMAN NUARTA - NI NYOMAN SANI - PUTU BONUZ - JERO APEL HENDRAWAN - VINCENT PRIJADI P - SARNADI ADAM

Jakarta, 2025 – Bill Mohdor Studio, platform unggulan promosi dan diplomasi seni dan budaya Indonesia, dengan bangga memersempahkan pameran tahunan bertema “**Create Art, Make Impact**”. Pameran ini akan diselenggarakan bersama dengan IFEX (Indonesia International Furniture Expo) di Jakarta International Expo (JIEXPO), Trade Mart Building, Kemayoran, Jakarta, dari tanggal 6 hingga 9 Maret 2025, pukul 09.00 – 17.00 WIB.

Bill Mohdor Studio telah dikenal di dalam dan luar negeri sebagai wadah yang menampilkan karya-karya yang menyuarakan kekayaan budaya dan inovasi artistik Indonesia, dengan jangkauan audiens mencapai jutaan pemirsa. Pameran kali ini mengusung tema “**Create Art, Make Impact**” sebagai wujud keyakinan bahwa setiap karya seni memiliki kekuatan untuk mengubah persepsi, memberikan inspirasi, dan menyatukan masyarakat melalui dialog budaya yang mendalam.

Indonesia International Furniture Expo (IFEX) 2025 kembali hadir untuk merayakan satu dekade dalam mempromosikan dan memajukan industri furnitur serta kerajinan dan kesenian Indonesia di panggung global.

Indonesia memiliki potensi besar dalam industri furnitur dan kesenian. IFEX menyediakan platform penting bagi perajin lokal untuk memamerkan seni mereka dalam bentuk furnitur dan kerajinan.

Dalam pameran ini, IFEX akan berkerja sama dengan Bill Mohdor Studio untuk memamerkan Kesenian Indonesia dalam bentuk pameran seni dari seniman-seniman ternama di Indonesia

Baca juga: [Bintang Toedjoe Kembali Salurkan Kurban melalui NU Care-LAZISNU](#)

Tujuan Pameran:

Pertama, Untuk memaknai Bulan Suci Ramadhan melalui penyelaman ke dalam nilai-nilai spiritual yang dihadirkan dalam pameran seni yang inklusif, sehingga memberikan manfaat dan berkah universal bagi banyak insan dan alam. Islam, sebagai agama yang mengapresiasi keindahan dan kedamaian, terutama di masa Ramadhan akan semakin menguatkan pesan spiritualnya melalui karya-karya yang ditampilkan, mengajak setiap pengunjung untuk meresapi keagungan dan ketenangan yang terkandung dalam pesan

karya seni yang beragam.

Kedua, menembus batas tradisional kolektor dan penikmat seni, pameran ini membuka peluang bagi jaringan bisnis internasional untuk mengapresiasi inovasi artistik Indonesia dalam konteks global. Di tengah arus globalisasi yang dinamis, pameran ini menjadi panggung di mana tradisi bertemu modernitas, menyatukan lintas budaya dan menginspirasi perubahan. Dengan menampilkan karya-karya eksperimental dan klasik yang menggabungkan kearifan lokal serta teknik kontemporer, acara ini mengukuhkan posisi Indonesia sebagai pusat kreativitas dan inovasi seni di kancah dunia, mendorong dialog dan kolaborasi antarnegara

Ketiga, pameran ini juga dirancang untuk menyatukan generasi seniman dengan menghubungkan seniman senior yang telah mapan dengan seniman menengah dan muda yang tengah menanjak, sekaligus menampilkan karya-karya yang mengusung berbagai konsep, pendekatan artistik, dan material. Di antara seniman yang berpartisipasi terdapat Nyoman Nuarta, Nasirun, Ugo Untoro, Putu Sutawijaya, Erica Hestu Wahyuni, Rendra Santana, Faisal Kamandobat, Edi Boneski, Sekar Taji Supanto, Putu Bonuz, M Yatim, Prajna Dewantara, Galuh Tadji Malela, Vincent Prijadi, Sarnadi Adam, termasuk Bill Mohdor sendiri, serta banyak lagi lainnya.

Baca juga: [Kerukunan Antar-Agama Menurut Fukaha](#)

Kami mengundang para pecinta seni, kolektor, praktisi industri, dan masyarakat umum untuk hadir dan menikmati rangkaian karya yang inspiratif ini. Mari bersama kita ciptakan momentum di mana seni tidak hanya diciptakan, tetapi juga menginspirasi dan menyatukan kita semua.

Selamat datang di dunia di mana seni mengubah hidup dan menyentuh jiwa.

Untuk melihat **Catalog** dari acara ini <https://bit.ly/CatalogCreateartMakeimpact>

Jakarta, 2 Februari 2025

Salam budaya,
Bill Mohdor